



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLE DE POINTE-CLAIRE

AVIS PUBLIC
ENTRÉE EN VIGUEUR

Avis est par la présente donné, que le Règlement PC-2775-53.2 modifiant le Règlement de zonage PC-2775 relativement aux usages autorisés dans la zone Re20 (angle nord-ouest du boulevard Des Sources et du Chemin du Bord-du-Lac—Lakeshore) afin d'y autoriser des usages publics sous l'égide d'un organisme religieux, destinés au culte, à l'éducation et à la culture :

A été adopté par le conseil municipal le 15 janvier 2019; et
A été approuvé par les personnes habiles à voter, à la suite d'un scrutin référendaire, le 7 avril 2019.

Ce règlement entrera en vigueur conformément à la loi.
Donné à Pointe-Claire ce 17 avril 2019.

PROVINCE OF QUEBEC
CITY OF POINTE-CLAIRE

PUBLIC NOTICE
COMING INTO FORCE

Notice is hereby given that the By-law PC-2775-53.2 amending Zoning By-law PC-2775, with respect to the permitted uses in Zone Re20 (North-West corner of Sources Boulevard and Bord-du-Lac—Lakeshore Road) so as to authorize uses under the responsibility of a religious organization, designed for worship, education and cultural pursuits:

Was adopted by the Municipal Council on January 15, 2019; and
Was approved by the qualified voters, following a referendum poll, on April 7, 2019.

This by-law will come into force in accordance to the Law.
Given in Pointe-Claire April 17, 2019.

Danielle Gutierrez, OMA
Assistante greffière / Assistant City Clerk